
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 2 JUILLET 2009 

Présent:  William Sterckx, Alain Grenier, Johan Brichau, Pierre 
Therer, Koen Vander Eeckt, Bernard Scruel, Jean Solon. 

Excusé:  Yves Borreman, Karel Vanderheyden, Luk Van Sand, 
Michel Servais, Piet Nyssen. 

Le compte-rendu de la réunion du 11 juin est approuvé. 

Réunion suivante: jeudi le 27 août à 19h30 avec date de réserve 
jeudi le 10 septembre si peu de membres savent 
être présent le 27. 

Brevets 

Après vérification de son brevet d’instructeur chez la KNVvL, Huub 
Verton obtiendra le brevet d’Aide-Moniteur de parapente, limité à 
l’école Ikarus, s’il livre une attestation de Cris Claessens que Huub est 
compétent comme Aide-Moniteur (examen pratique). 

Jean-Bernard Michotte peut faire sa formation pour le brevet de 
Pilote Biplace de parapente avec Thierry Moreau de Fou d’L. 

Textes brevets 

Le conseil décide d’abroger l’examen théorique spécifique pour le 
biplace au treuil mais de demander à chaque pilote biplace de passer 
l’examen théorique biplace normal. 

Sites : 7-Meuses 

Bernard a trouvé une boîte + bouée de secours + corde pour 134 €, 
malheureusement en plastique. Le conseil décide de s’en tenir à une 
armoire en métal discrète. Bernard ira acheter la bouée et la corde, 
ainsi qu’un gilet de sauvetage. Alain connaît quelqu’un qui pourrait 
fabriquer une boite en métal solide. Il se concertera avec Bernard.  
Le conseil vote un budget total de 500 €. 

Jean a eu la réponse du Service Public de Wallonie sur la demande 
pour enlever le poteau  près du terrain d‘atterrissage de parapente.  
Le SPW est clair et dit que la commune a demandé d’installer ces 
poteaux et que c’est elle qui doit faire une demande pour en faire 
enlever. C’est donc un retour à la case départ, Bernard et Jean 
recontacteront le bourgmestre. 

Le comité consultatif delta demande d’interdire les atterrissages au 
décollage des 7-Meuses. Le conseil estime que la réglementation 
actuelle obtient un meilleur résultat qu’une interdiction totale. 

Sites : Strépy 

Alain signale que les tapis seront placés le 22 et 23 août. 

Sites : Boom 

Le conseil décide un budget de 100 € pour un panneau mobile que 
Pieter Van De Wiel mettra et enlèvera chaque fois qu’il ira sur place. 

Stage moniteurs 

William a contacté le formateur de premiers secours et lui proposera 
les samedis 21 et 28 novembre. Un cours le matin et un cours l’après-
midi sera programmé, un en néerlandais et un en français. Un autre 
cours ou activité pourra être prévu pour alterner avec le cours.   

On demandera de s’inscrire pour le repas de midi. Bernard et Jean 
s’occupent du repas et des invitations. 

Dossier stages SIV/de pilotage 

En absence de Karel et de Luk ce sujet est reporté. 

Fly! 

Le conseil trouve que le Fly! s’est déjà amélioré. Jean a l‘intention de 
continuer dans la même voie. Le Conseil approuve. 

Réunions comite consultatif delta 

Le comité consultatif delta demande que la FBVL prenne en charge 
les frais de location de salle de réunion du comité (6 fois par année), 
qui est de 30 € par réunion. Le conseil approuve cette demande. 

La Roch’Air 

Pierre-Eric Leclercq soumet les comptes de l’événement La Roch Air 
qui a du être annulée à cause de ma météo, et il demande que la 
FBVL donne quand-même le subside prévu. Le conseil approuve. 

Assurance FBVL 

Jean a obtenu que les treuilleurs en formation soient également 
assurés vis-à-vis des pilotes treuillés, s’ils sont supervisés par un 
treuilleur formateur accepté au préalable par la FBVL. 

Yves demande une cotisation réduite pour des Moniteurs étrangers 
engagés pour des stages dans des écoles belges. Le Conseil refuse. 

Rapporteur : Jean Solon. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 2 JULI 2009 

Aanwezig:  William Sterckx, Alain Grenier, Johan Brichau, Pierre Therer, 
Koen Vander Eeckt, Bernard Scruel, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  Yves Borreman, Karel Vanderheyden, Luk Van Sand, 
Michel Servais, Piet Nyssen. 

Het raadsverslag van 11 juni wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering:  donderdag 27 augustus om 19u30 met als 
reservedatum donderdag 10 september indien 
weinig leden kunnen komen op de 27 e. 

Brevetten 

Na bevestiging van het instructeurbrevet bij de KNVvL, zal Huub Verton 
het tijdelijke brevet van Hulpmonitor parapente, beperkt tot de school 
Airsport Ikarus, bekomen, indien hij een attest levert van Cris Claessens 
dat Huub bekwaam is als Hulpmonitor (praktisch examen).  

Jean-Bernard Michotte mag zijn opleiding voor het brevet van Duopiloot 
parapente doen met Thierry Moreau van Fou d’L. 

Brevetteksten 

De Raad beslist het specifiek theorie-examen voor duopiloten aan de lier 
af te schaffen en aan alle duopiloten te vragen het gewoon theorie-
examen voor duovliegen af te leggen. 

Vliegplaatsen : 7-Meuses 

Bernard heeft een kast met reddingsboei en koord gevonden voor 134 €, 
maar in plastic. De raad beslist het te houden bij een discrete metalen 
kast. Bernard zal de boei en het koord, en ook een reddingsvest gaan 
kopen. Alain kent iemand die misschien een degelijke metalen kast 
maken. Hij zal overleggen met Bernard. De Raad besliste en budget van 
maximum 500 € 

Jean heeft een antwoord gekregen van de Service Public de Wallonië op 
de vraag om de paal naast het parapente-landingsterrein te verwijderen.  
De SPW is duidelijk en zegt dat het de gemeente is die de installatie van 
deze palen heeft gevraagd en dat het dus de gemeente is die een 
aanvraag moet doen om ze weer weg te halen. We kunnen dus van voor 
af aan beginnen: Bernard en Jean contacteren de burgemeester terug. 

De delta-adviesraad vraagt om toplandingen te verbieden op de 
startplaats van de 7-Meuses. De raad acht dat de huidige reglementering 
een beter resultaat oplevert dan een volledig verbod. 

Vliegplaatsen : Strépy 

Alain signaleert dat de tapijten op 22 en 23 augustus geplaatst worden. 

Vliegplaatsen : Boom 

De raad beslist een budget van 100 € voor een mobiel infobord dat Pieter 
Van De Wiel zal plaatsen en weghalen telkens hij er komt. 

Stage monitoren 

William heeft de EHBO-lesgever gecontacteerd en zal hem zaterdag 21 
en 28 november voorstellen. Eén les in de voormiddag en één in de 
namiddag, één in het Nederlands en de andere in het Frans. Een andere 
les of activiteit kan voorzien worden om te alterneren met de les. 

Er zal gevraagd worden in te schrijven voor het middagmaal.  
Bernard en Jean houden zich hiermee bezig en met de uitnodigingen. 

Dossier SIV/besturingsstages 

In afwezigheid van Karel en Luk wordt dit onderwerp verdaagd. 

Fly! 

De Raad vindt dat de Fly! reeds verbeterd is. Jean heeft de intentie  
in dezelfde richting verder te gaan. De Raad keurt dit goed. 

Vergaderingen Delta-adviesraad 

De Delta-adviesraad vraag aan de BVVF om de huurkosten van de 
vergaderzaal van de raad op zich te nemen (6 keer per jaar), die 30 €  
per vergadering bedraagt. De Raad keurt dit goed. 

La Roch’Air 

Pierre-Eric Leclercq overhandigt de rekeningen van het evenement  
La Roch Air, dat afgelast werd wegens het weer, en hij vraagt dat de 
BVVF toch de voorziene subsidie zou betalen. De Raad keurt dit goed. 

BVVF-verzekering 

Jean heeft bekomen dat de liermannen in opleiding eveneens verzekerd 
zijn ten opzichten van opgelierde piloten, indien ze onder toezicht staan 
van een door de BVVF op voorhand aanvaardde lierformateur. 

Yves  vraagt een verminderd lidgeld voor buitenlandse monitoren die 
door erkende Belgische scholen worden ingehuurd. De Raad weigert dit. 

Verslaggever: Jean Solon. 


